FONDS DE RÉSERVE POUR LES RETRAITES

Le Directoire

Paris, le 6 décembre 2004

COMMUNIQUE DE PRESSE

Un jury d'experts indépendants a décerné au Fonds de Réserve pour les Retraites (FRR) le prix du meilleur fonds situé en France pour l'année 2004, lors de la cérémonie de prix annuelle sponsorisée par le magazine IPE (Investment & Pensions Europe).

Cette distinction récompense la qualité des travaux menés par le Fonds depuis 20 mois dans l'établissement de sa stratégie d'allocation d'actifs, de son organisation et du processus de sélection des gérants qui s'est achevé cet été. Cet appel d'offres, qui portait sur un montant de 16 milliards d'euros constituait la plus importante opération lancée en une seule fois au plan international.

Francis MAYER, Président du Directoire du FRR, souligne que « le FRR et ses équipes sont honorés de cette distinction qui exprime la reconnaissance du professionnalisme du travail effectué dans la mise en place du fonds. Beaucoup de choses reste à construire. L'objectif est de le faire avec le même succès ».

Cette information est également disponible sur le site internet du FRR www.fondsdereserve.fr